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2024年 6月 12日（水） 
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2023-24年度国際ロ－タリ－テ－マ 

世界に希望を生み出そう CREATE HOPE in the WORLD 

第44回例会 NO.2653 

 

   

国際ロ－タリ－第2790地区 

◆出席  会員４３名 ◆出席率    ７８.０４％ 
出席３２名 ◆修正前出席率 ６６.６６％ 
欠席１１名 ◆修正後出席率 ７６.９２％ 

 
◆欠席者【敬称略】 

江﨑・金見・叶川・小島・嶋津・四宮 
鈴木（秀）・鶴岡・林田 

写真はランチコースＡで、右上が煮魚・刺身・すきやき・ご飯、右下が天ぷら。 

店舗住所とコメントは週報の最後で！ 

石田亨会員のおすすめ 

四季味宴席 たく 

◆メイクアップ【敬称略】 
  6/6 第５グループ新旧会長・幹事会 

 松岡・堀内・小林（千） 

  6/8 PYLA全国大会 

 石田 

  6/9 PYLA全国大会 

 石田 

  6/12 新会員オリエンテーション 

 堀内・松岡・渡邉（愼）・加藤・近藤・小林（千）・青木 

 林 

 

国際ロ－タリ－第 2790地区 
木更津東ロ－タリ－クラブ 

2023-24年度 

THE WEEKLY NEWS 
OF EAST KISARAZU 



■司会進行             S.A.A．坂井健治会員 

 

 

◆点鐘 12時 30分       堀内正人会長 
 
◆Rソング斉唱         「我等の生業」 
 
◆四つのテスト         平野秀和会員 

 

 

◆ゲスト・来訪ロータリアン紹介 

堀内正人会長 

◇ボーイスカウト木更津第 2団 

ビーバー隊長 高橋克典様 

◇ボーイスカウト木更津第 3団 

副団委員 酒井秀子様 

◇ガールスカウト千葉県第 14団 

団委員長 新井なぎさ様 

  

 

◇税理法人かずさ合同事務所 

代表社員税理士 内田愼一郎様 

 

◆委嘱状伝達          堀内正人会長 

◇地区諮問委員会委員・財団資金監査委員会委員長 

山田修平会員 

 

 

◇米山記念奨学委員会 委員 渡邊愼司会員 

 

 

◇ロータリー財団統括委員会 統括副委員長 

堀内正人会長 

 

 

◇RYLA委員会 委員 石田亨会員 

 

 

◇奨学生・学友委員会 委員 佐藤優希会員 

 



 

◆私の記念日祝い       堀内正人会長 

◇藤野宏治会員 (5/28) 

 

 

◇板谷優作会員 (6/2) 

 

 

◆私の記念日祝い       堀内正人会長 

◇宮寺順子会員 (6/6) 

 

 

◆BIG＆Rの会 助成金授与式  堀内正人会長 

 

 

◆例会場へのお礼        堀内正人会長 

 

 

◆会長挨拶          堀内正人会長 

 

皆様こんにちは。 

まず、先週の理事会において、2年後の第 5グル

ープガバナー補佐に渡邉慎司さんが選出されまし

たのでご報告いたします。早速、ご準備が始まること

と思いますが、今年の上総 RC さんと同様に、クラブ

一丸となって渡邉 AGをお支えいただければと思い

ます。 

また、本日はボーイスカウト、ガールスカウトの指

導者の皆様にお越しいただいております。 

私もかつては木更津第 2団に所属するスカウトで

して、小学校 4年生から高校 1年までお世話になっ

ておりました。 

その後、進学した大学で、女子が大勢いるチャラ

いアウトドアサークルに入ったつもりが、そこは千代

田 8団という大学ローバース部でして、そのままロー

バースカウトになりました。そこで言われていた「自分

のカヌーは自分で漕げ」という格言は私が生きていく

上での指標になっております。 

大学での 4年間は、無人島にイカダで渡ってみた

り、西表島のジャングルを数日間かけて横断するな

ど無茶なことを色々やっていたのですが、先輩の勧

誘でウッドバッジ研修を受けまして、松戸 7団という

障がいを持った子どもさんたちの団で短期間ですが

指導者をしておりました。ひとたびスカウトになったら

永遠にスカウトであります。引き続きよろしくお願いい

たします。 

さて、この例会場でのこうした形での会長挨拶は

最後になります。ですので、あと 1回例会はあります

が、ある程度の話をいたしますのでご容赦ください。 

ロータリーの年度は 7 月の暑い時期から始まって、

冬を経て、春を過ぎ、また暑い時期に入った 6月に

ようやく終わるということで、とても感慨深いですね。 



会長エレクトの頃は、とにかく勉強しなくては、とい

うことで他クラブにメイクアップに回っていました。 

そのクラブの持つカラーですとか、どのようなロー

タリアンがいて、そしてその人たちは例会を始めとし

たロータリーの活動について、どのように捉えている

のかを直接お会いすることで知りたいと思ったからで

あります。 

同じ時期に卓話の機会も多くいただいたので、毎

週どこかのクラブにお邪魔していることになり、その

文脈においてはとても充実しておりました。自分の中

で、熱意と意気込みがあった期間だなと思い返すこ

とができます。たった 2年前の話ながらすごく昔のこ

とのように思い出します。 

会長に就任してからは、クラブ外でお会いする

方々に、「会長になって日々痛い目に合っているせ

いなのか、以前に比べてだいぶ雰囲気が丸くなった

よね」と褒められているのかどうなのかよくわからない

言葉をいただくことが多くなりました。いや、丸くなっ

たんじゃなくて元気がなくなっているだけじゃないで

すかと答えておりますが、良い印象を与えるようにな

ったのであれば、個人的には一つの収穫であろうと

思います。 

私はロータリー歴 9年 3か月です。この期間、クラ

ブでも地区でも財団関係の委員会に長くいましたの

で、会長年度にグローバル補助金プロジェクトにチ

ャレンジできたのは望外の幸福でした。とかく色々言

われていたヤギ基金のリベンジもクラブとして果たせ

たと思います。 

現地バンコクでの贈呈式には近藤さん、大里さん、

渡邉慎司さん、4 人で伺うことができて本当に心強く、

とても嬉しかったです。私は良い先輩たちに恵まれ

たと思います。 

この会長挨拶・報告の時間で心がけていたのは、

易きに流れないようにするということでして、会長挨

拶ではロータリーの話をすることにしました。 

挨拶では笑いを取れと教わってきました。笑いを

取れと言うのは、お笑い芸人のようなバカ話や、ある

いはシニカルなことを言って鼻で笑われたりするの

ではなくて、話の中にユーモアを含めなさいという意

味だと思います。ユーモアは自分の教養が試される

ことになり、とてもハードルが高いですね。 

なので、何か一つでも会員の皆様がロータリーの

ことを知ったり考えたりするきっかけになるような話を

していければいいな、と考えた結果が、この一年間

の挨拶でありました。 

とは言え、年間を通じてロータリーの話をするのは

やはり大変で、100年を超える歴史を持つロータリー

ですので、話すべき良いテーマはたくさんあるので

すが、たかだか 9年のロータリー歴の自分では咀嚼

しきれないところがあって、なかなか困難な道のりで

した。 

お聞き苦しい点が多々あったかと思います。しか

し、信念をもって取組み、そしておおむねやり遂げる

ことができました。小さな達成感がございます。 

全ての方々に感謝を申し上げてここで締めたいと

ころですが、来週は堀内会長杯と銘打ったゴルフコ

ンペがあります。かなりのお金と時間を掛けましたが、

遂に五十肩は治らずに終わりました。残念でありま

す。 

まさか自分の名前を冠した会長年度のゴルフコン

ペに 1回も出場できないことになるとは思ってもおり

ませんでした。いいゴルフ日和になることをご祈念申

し上げます。そのあと、夜間例会もありますのでよろ

しくお願いいたします。 

以上で会長挨拶・報告とさせていただきます。あり

がとうございました。 

 

◆幹事報告          松岡邦佳幹事 

 

1. 第 12回定例理事会報告 

定例理事会 出席者 10名＋事務局 

審議事項 

① 2024年 5月分収支報告の件 

→ 承認されました。 



② 林孝二郎会員・内田稔会員退会の件 

→ 承認されました。 

③ 新会員薦の件 遠山誠一（ホテル） 

       内田愼一郎（税理士） 

→ 承認されました。 

④ ガバナー挨拶選任承認の件 

→ 承認されました。 

2. 幹事報告 

1) 本日の例会アワーは「1年を振り返って」と

なっております。当各委員長に 1年間の委員

会報告を発表していただく予定です。先日の

現新クラブ協議会において発表されたものの

発表をご準備下さい 

2) 次の例会は最終例会となります。例会場を変

更して夜間例会（移動例会）場所は東洋で開

催となります。 

3. 他クラブからのお知らせ 

なし 

4. その他のお知らせ 

1) 木更津市交通安全推進協議会より「交通安全

功労表彰等に係る候補者の推薦について」が

とどいておりますので回覧いたします。 

5. 回覧 

 木更津市交通安全推進協議会より「交通安全

功労表彰等に係る候補者の推薦について」 

 

■委員会報告 

◇内田稔会員挨拶 

 

 

◇林孝二郎会員挨拶 

 

 

◆ニコニコボックス報告 

親睦出席委員会 宮寺順子委員長 

 

 

◇内田稔会員 

長い間、ありがとうございました。 
 

◇堀内正人会長 

一年間ありがとうございました。 
 

◇倉島和広会員 

本日はボーイスカウトの高橋様、酒井様、ガー
ルスカウトの新井様をお招きしております。よ
ろしくお願いします。 

 
◇板谷優作会員 
6/2、41歳となりました。毎年、皆様にお祝い
いただき感謝申し上げます。 

 

◇吉田和義会員 

クラブ管理運営委員会の委員長を無事につとめ
きれそうです。 

 

◇石田亨会員 

職業奉仕・公共イメージ委員会委員長を一年間
努めさせていただき、ありがとうございました。
次年度はクラブ管理運営委員会でお世話になり
ます。近藤会長を盛り立てて楽しいクラブにし
たいと思います。よろしくお願い致します。 

 

◇加藤智生会員 



国際奉仕・R財団委員長として一年間ありがと
うございました。 

 

◇渡邉元貴会員 

社会奉仕委員会、一年間どうもありがとうござ
いました。 

 

◇内田重会員 

米山記念奨学金委員会を担当させていただきま
した。ありがとうございました。 

 

◇渡邉愼司会員 

会員増強・研修委員の皆様一年間ご苦労さまで
した。 

 

◇藤野宏冶会員 

姉妹クラブ委員長の藤野です。今年度坂出東
RC 訪問、多くのメンバーの御参加ありがとう
ございました。また、誕生日祝もありがとうご
ざいました。 

 

◇佐藤優希会員 

会報・IT 活用委員会の佐藤です。皆様のご協
力により週報の作成、マイロータリー登録推進
を行うことができました。ありがとうございま
した。 

 

◇宮寺順子会員 

親睦出席委員会です。一年間ありがとうござい
ました。来週 19 日最終例会においてアトラク
ションの景品御協力ありがとうございます。当
日楽しんで頂けますように、委員会一同頑張り
ます。そして 6/6は私の記念日にきれいなお花
をありがとうございました。 

 

◆出席報告          吉田和義会員 

 

■例会アワー 

◆クラブ協議会      進行 松岡邦佳幹事 

 

テーマ 

「1年を振り返って」 

◇会長             堀内正人会長 

 

本年度は「ロータリーを楽しもう！」というテ

ーマを掲げて活動してきました。 

いわゆるコロナ禍も過去のものとなり、年度初

めから本格的に活動を再開できた年度であったと

思います。 

ロータリーは人生哲学を学ぶ場であり、例会は

その道場であるという古い言葉があります。色々

なことを各委員長の皆様にお願いした1年となり

ましたが、なかでもロータリークラブの活動で最

も重要なものである例会に関しては、毎回素晴ら

しい卓話が準備されておりました。例会設営を行

っていただいた SAA、各委員長、委員の皆様に

は心より感謝申し上げます。 

奉仕プロジェクトへの取り組みは、10年ぶり

にグローバル補助金を活用した国際奉仕事業を行

うことができました。地区からの表彰も受けまし

たし、ヤギ基金のリベンジをこれで果たせたと思

います。今回のプロジェクトをきっかけにして、

木更津東ロータリークラブが今後も国際奉仕を始

めとした様々な奉仕活動に積極的に取り組んでい

けるクラブに変化していくことを期待しておりま

す。 

ロータリーの最重要項目であるポリオ根絶に関

しては、ポリオプラス委員会の斬新な取り組みに

より、会員の意識付けに良い作用が働いた結果、

目標寄付額を達成することができました。クラブ

内にポリオプラス委員会を設置しているクラブは

地区内にいくつか存在しておりますが、活動内容

は当クラブがダントツで一番であると自負してお

ります。次年度も継続して取り組まれるというこ

とで、クラブにおいて、ロータリーのムーブメン



トを起こすことができたという意味では良い方向

に進んでいっていると思います。 

青少年奉仕ではインターアクトクラブを中心と

した BIG＆Rの会との関係を継続しております。

インターアクトクラブは数年ぶりの年次大会が開

催されました。やはり人はリアルに集まることに

意義があるな、と高校生の皆さんと共に参加して

思いました。次年度も海外研修が企画されますの

で、今度こそ多くの生徒さんにご参加いただけれ

ばと思います。 

社会奉仕では、私がお願いしていた「当地域に

おける新たな社会奉仕事業の検討」について一定

の成果が出ました。次のクラブ運営に大いに役立

つことを期待します。 

会員増強は未達に終わりました。寒郡GEは「ク

ラブのことが好きでなければ会員増強なんて絶対

にできない」と仰いました。以後、私を日々苦し

める言葉になっております。 

米山記念奨学会委員会では玄香花さんを無事

に送り出すことができました。カウンセラーを 2

年間お務めになられた渡邉慎司会員に深く感謝申

し上げます。 

広報・公共イメージ活動は若い佐藤会員が本当

に頑張ってくれました。特に My ROTARYも目

標以上の6割を超える会員にアカウント登録をい

ただきました。若い人が頑張る姿に対して他の会

員がちゃんと報いることができるクラブは素晴ら

しいと思います。 

坂出東ロータリークラブの 55周年には多くの

会員と参加することができました。移動も含めて

長い時間を会員の皆様と過ごすことのできた良い

行事でありました。終わってみればつつがなく過

ごすことができました。ありがとうございました。 

中直期ビジョン策定会議においては、明日のク

ラブを背負うリーダーの皆様と様々な話をしてお

ります。真剣な会話のやりとりはクラブを絶対に

良くしていくと信じております。次年度も継続す

るということで何よりであります。 

最後になりますが、会長エレクト年度開始時に

他クラブの先輩数名から「クラブのニーズに無い

ことをやっても君が苦労するだけ」という言葉を

いただきました。しかし、ここで大過なくクロー

ジングを迎えそうなのは、幹事を始めとする理事

役員、クラブ会員の皆様の温かいお気持ちのおか

げであります。全ての皆様に感謝申し上げます。 

 

◇SAA             山田修平会員 

SAAは、Sergent-at-Armsの頭文字を綴った略称

で、直訳すると「武装した護衛官」となるそうで

すが、ロータリーでは、会場監督・進行役という

意味で使われています。 

2023－2024年度も、例年通り 2人の副 SAAと

共に、3人で後退して例会の司会進行を担当いた

しました。 

SAAは、例会場への入場及び退場許可、例会上

の開門と閉門、卓話時間の励行、例会上の設営も

任務に組み込まれていますが、これらについては、

会員の皆さんの認識の深さと例会上の担当の方の

ご協力もあり、SAAの担当と言いながら 1回もそ

の任務を遂行することなく、スムーズな例会運営

ができました。全会員の皆さんと会場の担当の方

に感謝いたします。 

例年通り、年度当初に 1年間の例会の司会進行

の担当を決めて、交代で例会の司会進行の任に当

たりましたが、当初の予定通り例会の進行役を交

代で務めることができました。 

1年間無事に任務を遂行できたことに、会員の

皆さんに心から感謝いたします。 

1年間ご協力頂き、ありがとうございました。 

 

◇クラブ管理運営委員会     吉田和義会員 

 

クラブ管理運営員会におきましては、所属の各

委員会委員長のご尽力により、滞りなく活動が進

捗したと思います。特に親睦・出席委員会におき



ましては、出費を抑えるべく夜間例会の演者の

方々との交渉を行っていただき成果を上げて頂き

ました。 

一方で、会歴の長短にかかわらず会員間の親睦

を深めるという活動方針の達成につきましては十

分ではなかったと反省しております。 

 

◇親睦・出席委員会       宮寺順子会員 

 

活動計画として掲げた各事項については委員の

減少などもあり、会員の皆様に不安やご迷惑をお

掛けしたこと反省しております。しかし、吉田委

員長の助言も頂き今期の予定を全て終える事がで

きました。ご協力ありがとうございました。夏の

家族親睦夜間例会は中国料理東洋にてビュッフェ

スタイルにて行い、アトラクションはフラダンス

ショーを楽しんで頂けたと思います。 

クリスマス夜間例会はオークラアカデミアパー

クホテル例会場にて、風船を使ったパフォーマン

スを楽しんで頂き、パフォーマー、会員、ご家族

も含めた交流の場を設けられ、会員相互の親睦も

深めることが出来たと思います。 

ハイキング例会は趣向を変えてポイ捨ての実態

などを BIG＆Rの皆様に知って頂き、自然豊かな

矢那ダム周辺ウオーキングを企画致しましたが、

雨天中止となり、髙藏寺にて移動例会となり吉田

和義会員のインボイスに伴う領収書の卓話を拝聴

しました。 

最終例会は、中国料理東洋にて夜間例会を開催

しました。 

1年間ありがとうございました。 

 

◇プログラム委員会       叶川博章会員 

（吉田和義会員代読） 

 

クラブ全体のプログラムを組むに当たり、委員

長の皆さまにはタイムリーな連絡を頂き感謝申し

上げます。おかげさまで、20日前後に翌月のプ

ログラムを組むことができました。 

プログラム委員会としての例会アワーの運営に

つきましては、新会員卓話、ベテラン会員による

卓話、多様な業界の方々による卓話とバラエティ

に富んだ運営ができたものと思います。残念だっ

たのは数名の新会員と連絡がとれず、卓話の実施

ができなかったことです。これにつきましては来

期の委員長に引き継ぎたいと思います。 

 

◇会報・IT活用委員会      佐藤優希会員 

 

広報関係 

週報の作成については、委員の皆さんや会員の

皆さんのご協力により、基本的に滞りなく進める

ことができたと思います。今年度は表紙企画にて

会員のおすすめのお店紹介を行ってきましたが、

それなりに週報を見て頂けたのではないかと思っ

ています。また、ホームページの更新についても、

これまで止まっていたお知らせ欄も活用しながら、

適宜更新できたと思います。そして、Facebook

についても適宜更新し、ハッシュタグも活用しな

がらそれなりの数の人の目に触れることができた

と思います。 



これらの他、年度の後半では、LINEスタンプ

の作成に取り掛かりました。このスタンプが完成

し、販売が開始すれば、これまでに比較して大き

な宣伝効果を得られるのではないかと思います。

また、木更津総合の美術課の先生や生徒さんとも

交流を図ることができ、インターアクト部以外の

方とも交流を広げることによって、当クラブにつ

いて知ってもらう人の範囲を広げることができた

のではないかと思います。 

My Rotaryについて 

今年度の当クラブが掲げていた登録目標は会員

の 50％ということでした。また、第 2790地区で

の登録目標は 60％ということでした。 

現時点（4月 27日）での登録者は 27名となっ

ており、その登録率は約 61．4％ですので、当ク

ラブが掲げていた目標はもちろん、地区が掲げる

目標も達成することができました。 

ロータリーの友の紹介について 

例会スケジュールの都合により二月分まとめて

実施することが 1度だけありましたが、その 1

度を除いて、毎月第 1回例会で記事の紹介を行い

ました。 

ロータリーの友の紹介を行うことによって、私

自身も非常に勉強になりました。 

その他 

ZOOMでの配信についても、大きな問題なく実

行できたと思います。 

反省点 

写真を撮り忘れてしまった部分が何回かありま

した。今後はこのようなことがないよう、写真担

当者が気を付けることはもちろん、委員全体で連

携していければいいと思います。 

また、ZOOM配信について、場面に合わせたカ

メラ移動ができなかった時がありました。この点

についても、ZOOM担当者が気を配ることはもち

ろんですが、委員全体で連携できればいいと思い

ます。 

そして、担当例会の卓話者を探し始める時期を

もう少し早くするべきだったかなと思います。 

そのほか、至らない点が多々ありましたが、皆

様のご協力により進めることができましたこと、

大変感謝申し上げます。 

 

◇姉妹クラブ担当委員会     藤野宏冶会員 

 

本年は、姉妹クラブである坂出東 RCの 55周年

にあたり坂出東 RCの 55周年を祝う例会に参加す

るために当地を訪問いたしました。木更津東 RC

のメンバー12名が参加し、坂出東 RCのメンバー

と交流を深めました。高松市内において夜間例会

を行い、翌日フェリーにて直島に渡りベネッセ美

術館などを巡る観光にご招待いただきました。 

担当例会 

4月 17日 住宅省エネ 2024キャンペーンを活用

した住宅リフォーム 

卓話者 LIXILトータル販売 在原竜太 

 

◇職業奉仕・公共イメ－ジ委員会  石田亨会員 

 

職業奉仕委員会は、5回の担当例会において地

域で活躍・社会奉仕を実践されている職業の方々

の卓話と会員職場訪問を実施。 

職場訪問では、会員の職業を身近に感じ楽しく

交流する機会を持つことができました。 

8/30 木更津統括センターにおける企業業務につ

いて 



卓話者 東日本旅客鉄道（株）木更津統括セ

ンター 所長 山口一男 様 

10/11 会場職場訪問 日本製鉄（株） 東日本

製鉄所 君津地区 

紹介者 鈴木隆昌 会員 

1/17 アクアライン料金 1200円実験と 6車線化 

卓話者 千葉県議会議員 高橋浩 様 

4/3 柏西RC青少年奉仕事業～さけたまプロジェ

クトについて～ 

卓話者 柏西 RC青少年委員長 大沼隆 様 

4/10 県政の動向 

卓話者 千葉県議会議員 森岳 様 

 

◇社会奉仕プロジェクト委員会  渡邊元貴会員 

 

 BIG＆Rの会との連携 太田山清掃（R5/7/26）

例年通り実施いたしました。 

青少年委員会の鈴木隆昌委員長にインターア

クト並びにボーイスカウト、ガールスカウトとの

連絡をお願いし予定通り実施できました。 

参加者会会員及び事務局 27名、BIG29名 

 木更津図書館への図書寄贈の実施（R6/5/29

例会にて、実施予定） 

 当地域における新しい社会奉仕事業の検討 

R6/1/24 地区社会奉仕委員長 中村吉政氏

（勝浦 RC所属）に、卓話『第 2790地区奉仕活動

実施状況報告』をテーマで実施。それを参考に当

クラブで可能な新たな社会奉仕活動についてアイ

デアを収集しました。 

これを受けて 4/24委員会を開催し、新たな活

動について検討をしました。 

会員からのアイデアのまとめ 

・ 士業による無料相談の実施 

・ 太田山をきれいにする会の支援活動（活動領

域を広げる） 

・ フードバンク活動 

・ 教育講演会の再開 

・ エコキャップの収集（公的な場所の設置…例

えばよさこい祭りでのブース活用） 

・ ローターアクトクラブまたは衛星クラブを設

立、若者から新しい発想を募る。 

・ クラブでスポーツや音楽祭典を通じてスポン

サー的な支援をする。 

・ 地大豆を使った味噌づくりを小学生に体験さ

せて食育。 

財団補助金対象となる事業となるよう、継続協

議事項として次年度に申し送ります。 

 R6/5/8 例会 

クラブの社会奉仕活動につながりそうなヒントを

得るために、青年塾での取組みを紹介していただ

きました。 

卓話者 青年塾事務局 安藤吉克氏 テーマ

「青年塾で学んだこと」 

 

◇青少年奉仕委員会       倉島和広会員 

 

【活動方針】 

次世代を担う青少年の健全育成と地域社会の

貢献を図ることを目的とし、木更津総合高校イン

ターアクトクラブとの社会奉仕活動促進および

BIG&Rの回への協力と支援を行う。 

【活動実績】 

 2023.7.26 太田山清掃早朝例会に BIGととも

に参加。清掃活動に汗を流した。 

 2023.8.22 光栄 VERITAS高校にて開催された

「第 56回インターアクト年次大会」に会長以

下5名で参加。インターアクト部を盛り上げた。 



 2023.7、9及び 2024.3 各開催のインターアク

ト合同会議へ参加。2024.5月の同会議へ参加。 

 2023.11.3 木更津市主催イベント「オーガニ

ックフェスティバル」に参加するインターアク

ト部への支援として焼き芋を焼くための一斗缶

の援助及び会員に対して現地への参加呼びかけ。 

 2023.11 4年ぶりに開催された台湾への海外研

修について参加支援を行った(いったんエント

リーとなったが都合によりキャンセル)。 

 2023.12.19 歳末助け合い募金活動に参画。会

員の積極的な募金支援もあり大きな募金を集め

た。 

 2024.2.17-18 「第 47回 RYLA21世紀リーダー

シップセミナー」へ実行委員として地区委員と

ともに参加。 

 2023.11、2024.2、6 今年度から新たに始めた

ペットボトルのエコキャップ回収活動について

会員へ広く呼びかけ各回とも大量に収集。それ

ぞれインターアクト部経由でリサイクルされ青

少年奉仕活動の一環として今後も活動支援を推

進する。次回は 6月予定。 

 2024.4.27 BIGに対して参加を呼びかけ、ハイ

キング例会へ参加。親睦を深めた。 

 

◇国際奉仕・R財団委員会    加藤智生会員 

 

11月 8日の担当例会はパストガバナーである

漆原さん(勝浦 RC)お招きし、堀内会長とともに

パネルディスカッション形式でアワーを行いまし

た。 

当クラブで新たに取り組む国際奉仕活動の参考

になったことと思います。 

また、12月 6日の国際奉仕委員会/グローバル

補助金プロジェクト特別委員会の担当例会は、ヤ

ギ銀行プロジェクトの時にお世話になった鈴木大

吾様をお呼びし、「ネパール・ダンプス村その後

の状況」をテーマに卓話を頂きました。 

なお、ロータリー財団への寄付金総額は 2790

地区 82クラブ中 18位という結果でした（3月現

在）。 

 

◇米山記念奨学会委員会      内田重会員 

 

1. 担当委員会卓話を 2回実施いたしました。 

10月 4日 2790地区米山記念奨学委員会委員

長 冨山保昭氏（千葉幕張 RC）による卓話を頂

き、米山記念奨学会の意義や歴史について理解を

深めることができました。 

2月 7日 米山奨学生「玄香花」さんの卓話を

いただきました。2年間の学びとロータリアンと

の交流についてうかがいました。 

2. 米山奨学会の寄付金は会員の皆様の協力によ

り 648,000円となり、目標を達成することが

できました。 

 

◇ポリオプラス委員会      板谷優作会員 

 

ポリオ根絶に向けたロータリアンとしての取組

み「ひとり当たり 30ドルの寄付」がクラブとし

てできました。 



会員のみなさまがポリオ根絶に対する意識の高

さ、ご協力に感謝申し上げます。また、国立感染

症研究所の清水様に最新のポリオの現状や 2790

地区管理運営統括委員長の佐々木様からは現地

での実体験のお話しをいただきました。 

根絶活動に向けた良いキックオフができた 1

年と総括いたします。 

詳細 

1. 10月 18日 卓話：ポリオの現状と根絶に向

けた実体験から伝えたいこと 

講師：2790地区管理運営統括委員長 佐々木

高治様 

2. 3月 13日 卓話：ポリオの現状とクラブのみ

なさんに伝えたいこと 

講師：国立感染症研究所 ウイルス第二部 

主任研究官 清水博之 様 

3. ポリオプラス基金への寄付：一人当たり 30ド

ル以上の達成 

 

◇グローバル補助金プロジェクト実行委員会 

林孝二郎会員 

 

本特別委員会は、タイ国バンコック市内のバン

クンティアン老人病院への医療機器提供にかかる

国際奉仕プロジェクトを実行するため設けられた

ものであり、2023年 6月 7日に第 1回委員会を

開催した。委員は林孝二郎委員長のほか大里光夫、

近藤直弘、堀内正人、渡邊慎司の 5人である。 

実施国側のタイ国 Saranrom Tha Pra, Bangkok

ロータリークラブとの協議を進め特別委員会での

検討を得たのち、7月 5日理事会においてプロジ

ェクト内容の承認、9月 6日理事会において DDF

（地区財団活動資金）15,000ドル、クラブ拠出

金を 1,000ドル（手数料を含め 1,050ドル）とす

ることの承認をえて 2790地区財団委員会に資料

提出した。 

その後、地区財団委員長及びガバナーの承認を

得て TRFへ申請し、11月に RI財団より、グロー

バル補助金 34300.00ドルが認可された。 

2024年 5月 10日に、当クラブから堀内会長、

近藤次期会長、大里、渡邊委員が出席し現地にお

いて贈呈式典が執り行われた。 

 

◆点鐘      堀内正人会長 13時 30分

 

木更津東ロ－タリ－クラブ事務局メ－ルアドレス eastkisarazu-rc@nifty.com 

【表紙 叶川博章会員のおすすめ】 

店舗住所：千葉県木更津市東中央２丁目１１−１ 

コメント：木更津駅東口から徒歩５分程、水野スポーツの近くにある日本食のお店。ランチコースは２２００円で、＋３００円で茶

碗蒸しを付けることができます。コースの内容はＡコースではお刺身、煮魚、すきやき、天ぷら、みそ汁、ごはん、漬物、食後のコ

ーヒーとなっており、Ｂコースはすきやきがしゃぶしゃぶになります。ご飯は御代わり自由です。２２００円でこんなに豪華な料理

を食べることができるというのは破格の値段だと思いました！料理自体もとても美味しいので、ぜひ一度行ってみてはいかがでしょ

うか。


